



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

Qui es-tu Jean, toi qui baptise dans l'eau du Jourdain ?

Qui es-tu, Jean, toi qui baptises dans l'eau du Jourdain ?

Le jour de NOËL, nous entendrons le prologue de l'évangile de Jean.

Te présenter, toi le Baptiste, comme un homme envoyé par Dieu, pour rendre témoignage à la lumière. Ta vocation, ta mission, c'est d'indiquer celui qui est la véritable lumière.

Jean, tu es la voie... La voix de celui qui vient...

Quand, au bord du Jourdain, les envoyés de Jérusalem t'interrogent sur ton identité, tu te contentes d'écarter les réponses. Non, tu n'es ni le Messie attendu par Israël, ni Elie le prophète de la fin des temps, ni le prophète semblable à Moïse.

Humblement, tu reprends les mots du prophète Isaïe : « *Redressez le chemin du Seigneur* » Ce Seigneur, tu t'en considères comme le moindre de ses esclaves, puisque tu ne te reconnais pas digne d'en délier les sandales, geste du serviteur qui se tient à la porte de la maison.

Qui est-il donc celui dont tu prépares le chemin ? Cela nous sera révélé dans les évangiles des prochains jours, peu à peu, lorsqu'il constituera sa première communauté.

Et moi qui suis-je ? Moi qui me déclare chrétien, moi qui désire servir la venue du royaume. Quelle attitude puis-je adopter aujourd'hui ? Quelle grâce puis-je demander, à l'exemple de Jean ? peut-être simplement celle de conduire les regards de celles et ceux que je rencontrerai en direction de Jésus, lui, le Messie d'Israël, lui qui donne à tous ceux qui mettent en lui leur foi, d'être enfants du Père.

F. Chartier

Diacre.

